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学校大多没有足球场，全市教练员才20人

足足球球进进校校园园需需先先迈迈过过三三道道坎坎

守守正正出出新新，，同同心心前前行行
——— 新浪乐居泰安站新闻发布会圆满落幕

“守正出新，同心同行”，3
月28日新浪乐居泰安站新闻发
布会圆满落幕，泰城媒体与诸
多地产企业代表共聚一堂，见
证了一场盛大的饕餮盛宴。

本次发布会由新浪乐居泰
安站主办，新浪网、大众网、齐
鲁晚报、泰山晚报、山东商报、
新晨报、高铁杂志、凤凰网(济
南、青岛、烟台)、泰安房产超市
网等媒体，以及贵和·天外上
璟、万达广场、碧桂园、天房美
郡、中瑞鼎峰、泰山国际金融中
心、泰山国际采购中心、华新·

新干线、南湖丽景等五十多家
地产企业代表，一同在发布会
共商互联网地产行业发展大趋
势。

新闻发布会在美丽的国
家森林公园徂徕山内的泰山
温泉城召开，会议开始之前，
与会人员在新浪乐居泰安站
签名墙前签名留影，以此作为
本次新闻发布会的留念，同时
对新浪乐居泰安站送上衷心
的祝福。

新闻发布会开始，新浪乐
居泰安站负责人王总致欢迎

词，对前来参会的各位领导和
嘉宾表示热烈的欢迎和衷心
的感谢。易讯传媒郁总针对新
浪电商做了详细的介绍和分
析 ，新 浪 乐 居 作 为 中 国 房 地
产、家居行业第一个在美国纳
斯达克上市的门户类网站，依
托华人社区第一大门户网站
新浪网强大的品牌优势，乐居
整合大资源，2014年电商平台
成交2 8 2 8亿，覆盖6 3个城市，
累计成交22万套房源，稳居行
业第一名。郁总又以杭州新浪
乐居摘得省内互联网行业房

产销售桂冠为例讲述了电商
的发展和优势。

会议中，新浪乐居泰安站
主编，与在座的领导和嘉宾汇
报了新浪乐居的发展，同时也
介绍了新浪乐居泰安站各大版
块优势，让参与会议的地产代
表对新浪乐居电商平台有了更
深一步的了解。

除此之外，在本次新闻发
布会中，贵和·天外上璟的李总
作为新浪乐居泰安站的合作企
业，也分享了合作过程中的诸
多收获，对新浪乐居泰安站给

予了充分的支持和肯定。作为
活动的赞助商，中国邮政银行、
上海芃泰文化传媒也上台致
辞，带动了本次新闻发布会的
气氛。

发布会在一片热烈的气氛
中完美落幕，主办方还安排了
温泉体验、享受天然氧吧、答谢
晚宴以及抽奖活动，赢得了参
与发布会的各方人士的一致好
评。为此新浪乐居将与广大泰
城媒体与地产企业一起抱团取
暖，乘风破浪，勇往直前，携手
共创美好的未来！

记者调查发现，推广和普及校园足球说起来容易，但是真正实
施却不得不面对三道坎：学校足球场少还不对外开放，应试教育下
家长不愿孩子踢球，教练员人数少，培养难度大。

全市这么多小学

没一块标准足球场

29日正值周日，山东科技大
学泰安校区体育场的大门紧锁，
整个体育场内空无一人。门口一
块牌子上写着“为维护学校正常
的教学和生活秩序，保护场地和
人身安全，即日起禁止儿童入
内。”落款时间是2014年6月。

“这个运动场实行封闭管理，
一般只允许刷卡入内，西边的水
泥场地里踢球，那边是开放的。”
一名学生告诉记者，即便是本校
学生也很少选择在这个场地运
动。记者注意到，被封闭的足球场
是一块标准足球场，使用人工草
皮，不仅有大球门，两侧还有小球
门，属于条件较好的。

山东科技大学泰安校区西侧
的林校操场常年对公众开放，场内
有一块沥青地面的标准足球场，但
是由于本周正值搞大型展销会，足
球场被占用。“这里经常搞展销会、
庙会这样的大型活动，来踢球的还
真不多，平时都是老人和小孩在这
里放风筝。”市民王先生说。

29日，记者又走访泰安市实
验学校等中小学，发现学校的大
门都是紧闭，球场并不对外人开
放。而仓库路小学、迎胜小学等老
牌小学则因场地限制没有足球
场。根据泰安足协调查，目前，泰
安市小学没有一块标准的足球场
地，初中仅有一所，高中有八所，
而高校目前都具备标准足球场。

“有时候看到有足球传统学
校也不对外开放球场，我感觉挺
不是滋味，如果学校真是从教育
的角度看，开放球场给学生实际
上也是在培养自己的足球力量，
能吸引更多人去踢球，发现更多
有天赋的学生。”李叶剑说。

文/片 本报记者 侯峰 胡阳

孩子学习累周末还“加餐”

家长不舍孩子上绿茵场

在泰安市实验学校就读
初二的小鹏非常热爱足球，凭
着自己的喜好和天分，加入到
了校队当中。但在小鹏父母心
中，文化课才是重中之重，反
对他进入校队踢球。

“在小鹏的多次争取下，
父母同意他周末能碰足球。”
泰安市实验学校体育老师介
绍，父母的让步没能满足小鹏
对足球的热情，他每天偷偷参
加训练，训完后就把运动鞋藏
在操场的某处角落里。“据我
观察，大约15个家长中，勉强
也只有一个家长能支持孩子
踢球。”老师说。

17岁的李胜男是泰安女
足的主力前锋，2011年正值13
岁的她因为身体条件出色，被
体校相中从肥城孙伯二中挖
到市区练习足球，是泰安市第
一批女足球员，“一开始家里

人就不支持，我来了半年后，
我妈又亲自来学校把我拉回
了肥城。”

“当时已经踢了大半年
了，我对足球的也从刚开始
的感兴趣变成了非常喜欢，
我还是希望能回到学校来踢
球。”出于对足球的喜爱，难
舍同学间的情谊，李胜男最
终说服父母，回到了体校，

“当时家里最担心的就是安
全，一个是离家太远，一个是
容易受伤。”

李先生是一名公务员，从
1998年开始迷上足球，上学期
间一直是各级校队的主力，如
今自己的儿子上小学三年级，
他却不愿意让儿子踢足球，

“现在还是以学习为主吧，平
时报了学习班，再加上各种活
动，就已经很累了，踢球太耗
体力，真怕他承受不了。”

校园足球教练员

全市只有20人左右

目前，全市足球教练员
约有20人左右，而仅市区小
学的数量就达到了40余所，
教练员的人数还不及学校
数量的一半。“我们外聘了
一位足球教练，但是感觉还
是不够用，一个人一堂课最
多也就能教20人左右吧。”

“一般学校的体育老师
都学过足球相关的知识或
技能，但是学校的体育老师
的综合能力很强，但就下一
步要推广和普及来说，还是
专业足球教练比较好。”足
球教练员燕龙翔说，足球不
仅在训练上有一套复杂的
训练系统，而且还需要战

术、规则等较强的理论知
识。

泰安体校足球老师介
绍，一个教练员要懂得与队
员交流、激励运动员、制定
科学合理的足球训练计划，
同时，还必须了解青少年训
练的特点与规律，了解各年
龄阶段的不同素质发展的
敏感期，并掌握科学的训练
方法。“目前，现有的足球教
练员甚至都可能达不到这
种水平，训练形式单一化，
枯燥无味，我们都说在学生
中推广普及足球，其实，青
年教练的培养也应该是同
步，甚至是提前的。”

普及校园足球应抛开功利心

“我觉得校园足球要
避免一个误区，不是要为
了搞竞赛而搞足球，而是
通过足球带来更多精神
层面的改变。”泰安七里
小学吴校长说，七里小学
3年前成立足球社团，通
过开展足球活动，加强了
学生之间、班级之间的交
流，也让学生们更深体会
到了团队、拼搏等概念。

“有一个观念我们必
须改变，不能一提到孩子
踢球就想到职业足球，应
该让更多的基层教练和
孩子家长明白，踢球不一
定非要踢成职业，它只是
一项体育运动，一项可以
一辈子受用的运动技能，
可以锻炼身体，培养孩子
们们的的团团队队意意识识等等。。””泰泰安安
体体校校足足管管中中心心主主任任李李叶叶
剑剑说说。。

相关链接

孩子们进行带球协调训练。

“我心中的理想状态
是，每到周末，一家几口人
就会来到学校足球场，观
看自己的孩子踢足球。”李
叶剑说。

在泰安市足协拟制定
的发展规划中提到，在全
市积极开展学校足球联
赛，建立以“校长杯”班级
联赛、“区长杯”校际联赛、

“市长杯”总决赛三个阶段
联赛的小学、初中、高中、
大学四级联赛体系。

建立比赛日制度，确
定每学年、每学期的上半
段内的每周三为班级联赛
日，第一学期的下半段的
每周六为“区长杯”比赛
日，第二学期下半段的每
周六为“市长杯”决赛日；
扩大“市长杯”足球赛的规
模，将区、市所属中、小学
校校纳纳入入联联赛赛体体系系，，增增加加参参
赛赛队队伍伍数数量量。。

这不是为搞竞赛

开展校园四级联赛观点1：

观点2：

29日中午，山东科技大学足
球场还是大门紧锁。
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